



## Shane Gillis Minta Maaf di SNL, Ini Penyebabnya Jangan Dicari di Google

### Description

Shane Gillis Kembali ke 'Saturday Night Live' dengan Komentar Kontroversial

Shane Gillis, komedian kontroversial yang sebelumnya dipecat dari acara "Saturday Night Live" karena komentar yang dianggap rasisme, kembali sebagai pembawa acara. Meskipun debut Gillis di SNL pada 2019 dibatalkan setelah video-video yang berisi penggunaan kata-kata kasar terhadap orang Tiongkok dan penggunaan kata-kata homofobia beredar, Gillis kini memiliki keberhasilan dalam karir komedinya.

Monolog Gillis di SNL mengajak penonton untuk melupakan kontroversi masa lalu, namun, humor yang dihadirkan belum tentu bisa diterima semua orang. Dalam salah satu humor, Gillis bercerita tentang hubungan dengan ibunya, yang kemudian dilanjutkan dengan lelucon tentang sindrom Down. Walaupun kontennya cenderung provokatif, Gillis memiliki daya tarik tersendiri yang membuatnya sukses di dunia komedi.

Sketsa komedi yang dipimpin oleh Gillis juga menghadirkan adegan-adegan yang kontroversial namun mengundang tawa. Dalam sebuah sketsa film fiktif, Gillis memerankan karakter Donald Trump dan berhasil menghadirkan sebuah parodi yang menghibur. Adegan tersebut membuat penonton terhibur dengan gaya humor yang khas dari Gillis.

Meskipun kontroversial, Shane Gillis tetap berhasil menarik perhatian penonton dengan gaya humor yang tajam dan cerdas. Dukungan dari para penggemarnya dapat dilihat dari popularitas podcast dan acara yang ia bawakan. Meskipun kontroversi masa lalu mengikuti Gillis, hal tersebut tidak menghentikan kemajuannya dalam dunia komedi yang semakin berkembang.

### Ringkasan

Shane Gillis, komedian yang pernah dipecat dari acara "Saturday Night Live" karena komentar kontroversialnya, kini kembali ke panggung. Meskipun kontennya masih menuai kontroversi, Gillis

tetap melanjutkan kariernya dengan podcast, acara web, dan proyek dengan Bud Light. Dalam monolognya, Gillis mengajak penonton untuk melupakan masa lalunya yang kontroversial. Bagaimana pendapatmu tentang kontroversi yang menimpa Shane Gillis? Apakah kamu setuju dengan cara Gillis meminta penontonnya untuk melupakan masa lalu kontroversialnya? Bagikan pendapatmu di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark